

MEDIO AMBIENTE / TRATAMIENTO DE BASURAS

El Segrià sólo recicla la mitad de los residuos domésticos que produce

► El Consell Comarcal se marca como objetivo llegar al 80% los próximos años

► Arranca la campaña 'Jo reciclo: tu recicles?' dirigida a los alumnos de primaria

ALPICAT LAURA CORTÉS (ACN)

El Consell Comarcal del Segrià inició ayer la campaña *Jo reciclo: tu recicles?* con el objetivo de fomentar la separación de residuos domésticos en origen para su reciclaje. Precisamente, uno de los hitos que se proponen alcanzar es la de reducir un 30% los residuos que actualmente no se separan y que, por tanto, acaban en el vertedero.

Actualmente el Segrià sólo recicla el 50% de los residuos que produce y el objetivo es llegar al 80%, tal como ocurre, por ejemplo, en la comarca de la Segarra.

La campaña *Jo reciclo: tu recicles?* está dirigida a escolares de ciclos medio y superior de primaria de la comarca del Segrià y participan unos 1.400 alumnos de 39 centros educativos.

La campaña *Jo reciclo: tu recicles?* impulsada por el Consell Comarcal del Segrià pretende llegar a 1.400 alumnos de 39 centros educativos de la comarca.

El lunes por la mañana la campaña se puso en marcha en el Col·legi



LAURA CORTÉS (ACN)

La campaña se inició ayer con los alumnos del CEIP Dr. Serés de Alpicat

d'Educació Infantil i Primària CEIP Doctor Serés de Alpicat con alumnos de quinto de primaria.

Los escolares demostraron sus conocimientos sobre el medio ambiente y el reciclaje resolviendo una serie de juegos que se les plantearon y que consistían en descubrir, por

ejemplo, en qué contenedor iban varias desechos como un CD, una pieza de ropa o un pañuelo de papel.

El taller también consistió, previamente, en una explicación sobre qué efectos negativos sobre el medio ambiente puede tener el no reci-

clar y cómo se puede ayudar en casa a separar los desechos.

La parte teórica de la actividad hizo referencia también a las tres 'R' de reciclar, reducir y reutilizar. Así, se recordó que hay que reducir también la producción de residuos mediante buenos hábitos de consumo, es decir, comprando sólo lo que se necesita, y que algunos objetos que lanzamos se pueden reutilizar, es decir se les puede dar un nuevo uso.

Este conjunto de medidas destinadas a ahorrar energía y recursos naturales contribuyen, por tanto, a mejorar el medio ambiente y frenar el cambio climático.

La campaña *Jo reciclo: tu recicles?* se lleva a cabo en centros educativos ya que los niños se pueden todavía educar en estas prácticas que cuidan del medio ambiente, las pueden enseñar en casa y dentro de unos diez años, cuando creen su núcleo familiar propio, probablemente las apliquen.

Contenedores

El presidente del Consell Comarcal del Segrià, Pau Cabré, explicó ayer durante la presentación de la campaña que el objetivo de la comarca es reducir un 30% los residuos que acaban en el vertedero y que una de las medidas que se tomarán, además de esta campaña, es de cara al 2012 colocar los contenedores de rechazo junto a los de reciclaje, como hacen en Sabadell.

"De esta manera se evita que los ciudadanos tiren al contenedor de rechazo, por el hecho de tenerlo más cerca, residuos que previamente han separado de manera selectiva", explicó.

El Segrià recicla actualmente el 50% de los residuos que genera y se quiere llegar al 80% de la Segarra.